

## Gedanke für heute



© doritmundt, Flickr.com / Lizenzfrei

### **Reicht der Treibstoff - oder gehören Sie zu den Menschen mit Reichweitenangst?**

Reichweitenangst ist die Befürchtung von Elektroauto-Fahrern, dass die Batterie leer ist, bevor sie ihr Ziel oder eine Tankstelle erreichen.

Doch Reichweitenangst hat weitere Facetten: Reicht der Kaffeepegel bis zur nächsten Pause? Reicht die Rente bis Ende Monat? Genug Kraft, um das Problem zu lösen? Reicht die Liebe „bis dass der Tod euch scheidet“?

Jesus, Sohn Gottes, verspricht seine Fülle all jenen, die mit ihm rechnen und erwarten, dass sich die göttlichen Verheissungen erfüllen: Die Verheissung von Kraft, Freude, Vergebung, Hoffnung.

Im Gebet kann jederzeit und überall getankt werden. Ein wunderbares Privileg! (Johannes 10,10).

### **Autor**

Elsbeth Cachelin

### **Publiziert am**

4.10.2017